

Representantes europeos debaten en Benicàssim sobre los retos de la UE - Levante de Castelló - 06/07/2016



Francesc Michavila, director de la Cátedra INCREA, junto a Vicent Climent, rector de la UJI. LEVANTE-EMV

insistir en uno de los principios sobre los que se fundó este centro de educación superior en Castelló: la creación de una Europa unida, abierta y plural, pero además teniendo en cuenta los nuevos desafíos y amenazas que se plantean en la Europa actual, según explicó ayer el director de la Cátedra INCREA.

En este sentido, durante las ponencias de estas jornadas se plantearán, desde diferentes ámbitos y perspectivas, y tras un profundo análisis de la situación actual de Europa, las alternativas que pueden favorecer la creación de una nueva Unión Europea, consciente de sus limitaciones, pero también de los avances que se han alcanzado en las últimas décadas.

Programa de conferencias

Hoy miércoles 6 de julio, jornada inaugural, las ponencias estarán enfocadas en el análisis de la universidad, entendida como cimiento de la construcción europea. Durante el día participará Enrique Barón, ex presidente del Parlamento Europeo, además de representantes de universidades europeas como la Université Bretagne-Sud, la Universidad de Aviñón o la Universidad Politécnica de Madrid.

El jueves 7 será el momento de profundizar sobre la ciudadanía y los valores europeos. Participarán en los debates Xavier Vidal-Folch, periodista de El País, el eurodiputado Juan Fernando López Aguilar, además de la Universidad de Lleida, Centro de Estudios Europeos de IE University y la Universidad Libre de Berlín.

El viernes 8, jornada de clausura, se debatirá sobre las diferencias norte-sur de Europa y participarán, entre otros, Ignacio Molina, del Real Instituto Elcano.

Representantes europeos debaten en Benicàssim sobre los retos de la UE

► Enrique Barón, presidente del Parlamento Europeo entre 1989 y 1992, y el eurodiputado socialista Juan Fernando López Aguilar, entre otros, participarán en estas jornadas que comienzan hoy en El Palaset.

OPINIÓ VICENTE CLIMENT

■ Benicàssim acoge desde hoy miércoles y hasta el próximo viernes 8 de julio las jornadas «Los males de la Europa social. Buscando soluciones», organizadas por la Cátedra INCREA de Innovación, Creatividad y Aprendizaje de la Universitat Jaume I. Altos representantes políticos de la esfera europea, como Enrique Barón, ex presidente del Parlamento Europeo entre 1989 y 1992, o el eu-

rodiputado socialista Juan Fernando López Aguilar, además de representantes de universidades europeas, participarán en las diferentes ponencias que se desarrollarán en el hotel El Palaset.

Hasta 130 personas han confirmado su asistencia a este curso, y entre ellas, según explicó ayer Francesc Michavila, rector honorario de la Universitat Jaume I y director de la Cátedra INCREA, hay un número

muy elevado de jóvenes estudiantes. Michavila insistió precisamente en la importancia de que crezca el interés por parte de los ciudadanos europeos más jóvenes en la Unión Europea, ya que representan el futuro de Europa.

Aunque el euroscepticismo, según indican eurobarómetros, es más frecuente entre las personas con más edad, el rector honorario destacó la necesidad de seguir avanzando en la construcción de un verdadero sen-

timiento de ciudadanía europea entre los jóvenes, pero no sólo, sino también en el resto de sociedad, y en definitiva en la creación de una Unión Europea fuerte y unida.

Aniversario de la UJI

Estas jornadas coinciden precisamente con el 25 aniversario de la fundación de la Universitat Jaume I. De ahí precisamente que el objetivo de este encuentro sea rememorar e